



## Découverte par nos collégiens du Spirits Forum

publié le 14/03/2023

Une quinzaine d'élèves de 4e et 3e se sont rendus au Spirits Forum.

Récit

### Descriptif :

Dans le cadre de leur parcours "Avenir" et de l'éducation à l'orientation, des élèves des classes de 4e et 3e intéressés ou curieux de découvrir la filière des spiritueux ont participé à un forum de l'orientation à la Salamandre à Cognac. Les élèves y ont rencontré des professionnels de la tonnellerie, du transport, de l'ingénierie, du commerce... et des organismes de formation menant à ces différents métiers. Une expérience de plus qui leur permet de définir peu à peu leur projet d'orientation.

### Document joint

 [photos\\_visite\\_forum\\_2023](#) (PDF de 492.9 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**